

Schnelles Leichtgewicht. BMW M Bike Carbon Racer.

Viele Schweizer schwingen sich regelmäßig auf das Fahrrad.* Im kommenden Sommer werden einige dazu kommen, wenn sie das neue **BMW M Bike Carbon Racer** erleben: höchster Fahrkomfort gepaart mit einem außergewöhnlichen Design. BMW, mit über 60 Jahren Erfahrung im Fahrradbau, präsentiert im Juni 2011 erstmals ein Rennrad aus der exklusiven BMW M Serie.

M – der stärkste Buchstabe der Welt.

Hochleistung und Sportlichkeit in Kombination mit Alltagstauglichkeit sind die herausragenden Attribute der BMW M Serie. Die Dynamik der BMW M Automobile gibt es jetzt auch auf zwei Rädern: Das **BMW M Bike Carbon Racer** ist dank High-Tech-Materialien und -Komponenten ein Hochleistungssportgerät. Sein unverwechselbares Rahmendesign ist in anthrazitfarbener Carbon-Optik gehalten, farbige Akzente im typischen BMW M Rot auf Felgen, Griffband und Sattelinlay signalisieren die Herkunft des edlen Bikes. Und wer sich in den fi'zi:k Tundra 2-Sattel schwingt, merkt schnell: Jetzt fängt die Faszination erst an.

Carbon – der Stoff, aus dem die besten Rennmaschinen sind.

Für Beobachter am Straßenrand ist das **BMW M Bike Carbon Racer** Liebe auf den ersten Blick – für einen zweiten bleibt bei dieser Rennmaschine meist keine Zeit. Dabei lohnt sich der Blick auf den Rahmen, Herzstück eines jeden Bikes, ganz besonders. Für das neue **BMW M Bike Carbon Racer** konstruierten die BMW Entwickler einen Carbonrahmen, der extrem leicht und steif ist, Stöße dämpft und absolut korrosionsfrei ist. BMW verbaut in seiner Fahrradflotte keine Großserienelemente, sondern ausschließlich Rahmen aus Eigenentwicklungen. Mit der Shimano Ultegra Schaltung ist das nur 7,4 kg leichte Rennrad schnell auf Touren gebracht.

Jede Komponente ist High-Tech gefertigt.

Ob sportlich ambitioniert oder freizeitorientierte Fahrweise: Jedes Detail stimmt, wenn man beim **BMW M Bike Carbon Racer** in die Pedale tritt. Das High Performance-Bike besticht durch sorgfältig ausgewählte Komponenten und eine perfekte Abstimmung der edlen Bauteile. Auch bei hoher Belastung garantieren die Shimano Ultegra Brems- und Schalthebel einen schnellen Gangwechsel, die kompromisslose Leichtbauweise erlaubt einen besonders flüssigen Antritt. Kette und Zahnkranzkassette sorgen sowohl auf flachen Etappen als auch bei schwierigen Anstiegen für eine perfekte, reibungslose Übersetzung.

Mit dem **BMW M Bike Carbon Racer** gelingt eine Verbindung aus technisch anspruchsvoller Ausstattung und exklusivem Design, die ihresgleichen sucht – aber für ein **BMW M Produkt** selbstverständlich ist. Deshalb steht auch für Fahrer eines zweirädrigen BMW der Sommer 2011 ganz im Zeichen von „Freude am Fahren“.

Das BMW M Bike Carbon Racer ist ab Juli 2011 bei Ihrem BMW Händler erhältlich.

Daten und Fakten:

BMW M Bike Carbon Racer (Anthrazit)

Rahmenhöhe: 52 cm, 54 cm, 56 cm, 58 cm und 60 cm

Rahmen: Vollcarbon mit BMW M Logo

Schaltwerk: Shimano Ultegra RD-6700

Umwerfer: Shimano Ultegra FD-6700

Zahnkranzkette: Shimano CS6700, 11-28 Zähne, zehnfach

Gewicht: 7,4 kg

Preis: CHF 4'400.-

Für weitere Informationen:

BMW (Schweiz) AG
Corporate Communications
Beda Durrer
Industriestrasse 20
8157 Dielsdorf
Tel. 058 269 10 91
Fax 058 269 14 91
E-Mail beda.durrer@bmw.ch
www.press.bmwgroup.com

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren drei Marken BMW, MINI und Rolls-Royce einer der weltweit erfolgreichsten Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 24 Produktionsstätten in 13 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Geschäftsjahr 2010 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,46 Millionen Automobilen und über 110.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich auf rund 4,8 Mrd. Euro, der Umsatz auf 60,5 Milliarden Euro. Zum 31. Dezember 2010 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 95.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert. Entsprechend ist die BMW Group seit sechs Jahren Branchenführer in den Dow Jones Sustainability Indizes.